

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょ

2020年 夏の交通安全運動

2020年7月13日(月)～7月22日(水)まで
ストップ・ザ・交通事故「めざせ 安全で安心な北海道」

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょ

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょ …

◇交差点事故の根絶◇

イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です
優先でも…「交差車両」・「対向右折車」・「横断歩行者」を必ず確認

子供・自転車の急な飛出しに注意

信号が変わる直前直後は、歩行者・自転車の急な横断や飛出しがあります

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

乗用車が事故 トラックが避けようと横転

乗用車の男性意識不明、トラックの男性2人が軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょ◇

2020/7/16(木) 10:48

16日午前7時すぎ、神奈川県の東名高速で「乗用車とトラックが事故です」と通報があった。警察などによると、乗用車が事故を起こしていたところを、後ろから来たトラックが避けようとして横転したとみられている。この事故で、乗用車を運転していた男性は意識不明の重体で、トラックに乗っていた男性2人が軽傷。

「いつも酒飲んで運転している」と、匿名の通報

張り込んでいた警察が、帰宅時、飲酒運転を確認

基準2倍超アルコール 72歳男逮捕

◇飲酒運転を、分かっている人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/7/15(水) 18:00

14日午後7時30分ごろ、自宅付近の道路で酒を飲んで乗用車を運転したとして、男性(72)が、酒気帯び運転の現行犯で逮捕されました。警察に「男がいつも酒を飲んで運転している」などと匿名の通報があり、捜査員が張り込んでいたところ男性が乗用車で帰宅。声をかけ検査すると、呼気から基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたということです。調べに対し男性は、「自分の店で焼酎のお湯割りを飲んで、買い物に行って帰ってきた」などと話しているということです。警察は、男性が常習的に飲酒運転を繰り返していたか調べています。

スーパーにライトバンが突っ込む…

77歳運転、車止めを乗り越え

2020/7/16(木) 11:12

15日午前10時35分ごろ、福島県のスーパーで女性(77)のライトバンが車止めを乗り越え、店舗外に設置されたベンチと店舗のガラス戸に衝突した。けが人はいなかった。警察によると、女性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているという。女性は前進で駐車していた。店舗は営業中でけが人はいなかった。